

Fecha: 30-05-2025
Medio: Buenos Días Curacaví
Supl. : Buenos Días Curacaví
Tipo: Noticia general
Título: Curacaví promueve la Seguridad Vial en comunidad escolar durante la Semana de la Seguridad Escolar

Pág. : 5
Cm2: 235,4

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Curacaví promueve la Seguridad Vial en comunidad escolar durante la Semana de la Seguridad Escolar

En el marco de la Semana de la Seguridad Escolar, la Ilustre Municipalidad de Curacaví desarrolló diversas actividades orientadas a fomentar una cultura de autocuidado y prevención de riesgos en los establecimientos educacionales de la comuna. La iniciativa, impulsada a través de la Dirección de Tránsito, en colaboración con Senda Previene y Carabineros de la 63º Comisaría, tuvo como eje central la concientización sobre seguridad vial, especialmente en niños, niñas y adolescentes.

La primera jornada se llevó a cabo en la Escuela Cuyuncaví, donde más de 150 estudiantes, desde nivel de Transición hasta 8º Básico, participaron activamente en dinámicas educativas diseñadas para fortalecer su conocimiento y responsabilidad frente al entorno vial. Juegos, charlas

interactivas y simulaciones fueron parte de las actividades que buscaron enseñar de forma lúdica conceptos clave como el uso del cruce peatonal, la importancia del semáforo y el respeto por las señales de tránsito. Posteriormente, la segunda jornada se desarrolló en la Escuela Fernando Carvalhal Pinto y la tercera en la Escuela El Carmelo, donde se replicaron las actividades, manteniendo el compromiso de llevar este mensaje preventivo a toda la comunidad escolar de Curacaví.

Estas acciones reflejan el compromiso de la Municipalidad de Curacaví con el bienestar y la seguridad de sus estudiantes, promoviendo desde temprana edad el respeto por las normas y una convivencia vial segura, tanto dentro como fuera de los recintos educativos.

